
 
平成 22 年 12 月 5 日 

逆瀬台小学校区まちづくり協議会 
                    「ゆずり葉コミュニテイ」 

会長 中村一雄 
書記 日比明男 

 
「平成 22 年 12 月度役員会」議事録 

 
日時   平成 22 年 12 月 5 日（日）10:00－11:50 

場所   ゆずり葉コミュニテイルーム 
出席者  議決権者： 中村、井箟、千秋、石谷、吉山、鬼頭、本田、黄地、

濱名、徳高、五十嵐、小松、村林、新田、室崎、嶋村、

土井、前川、木原（代理）（役員計 19 名出席） 
     非議決権者: 国司、菅野、日比                   

 
《 議  題 》 

  報  告 
（１）10/27（水）ＣＯＰ１０［生物多様性交流フエア］参加のＤＶＤ観賞 

     国交省作成、外務省より借用したものを約 15 分間放映（日本語説明つき） 

    （活動局長） 

  （２）10/19（火）､11/22（月）「まちづくり協議会代表者交流会」について 

     ★ 資料 １～２／１５頁 井箟事務局長、黄地役員 出席 

     11 月 22 日の市長との懇談会等につき黄地役員より資料にもとづき詳しく説明 

  （３）10/20（水）逆瀬台 1 丁目私有地の「コンビニ新設計画」につき 

     行政 4 名（加茂、梁田、吉田、坂井各氏）と 3 役が打ち合わせを行った。 

     まち協を無視しないよう強く要望。（事務局長より説明 報告） 

  （４）10/23（土）逆小保護者会主催「ゆづり葉まつり」について 

     約 600 名参加盛況であった。（活動局長より報告） 

  （５）10/27（水）11/10（水）適正規模による校区再編成について  

     ★ 資料 ３～４／１５頁 

     なによりも情報公開してそれを関係者が共有することが必要（会長） 

     結局今回の校区変更案は撤回となった。 

  （６）11/27（土）第 2 地区自治会連合会研修会のテーマについて 

     ★ 資料５～１３／１５頁（会長より資料にもとづき詳細に説明） 

                １／２ 



   

  （７）マンション管理組合群の｢緊急対応ノート｣について  （活動局長） 

     1 冊¥100 で配布中も残り少々。 

  （８）12/23 （木･祝）｢第 6 回宝塚ハーフマラソン大会｣従事ボランテイアについて 

     青葉台 藤岡さんは内定している。 （会長より報告） 

  （９）10/26（日）10 時－11 時「ゆずり葉だより」配布引取りについて（事務局長） 

  （１０）社協助成金｢年末年始ささえ愛事業について｣     （会長） 

      予算¥30,000 あるも現在まで申し出なし。 

  

  議  案 

（１） 逆瀬川パークマンション管理組合の役員交替について  （会長）  

新しく ★本田昌治氏 逆瀬台 2－7－30－８０２ ℡77-7518 

来年 10 月まで 

      満場一致で承認 

   

  ＊＊ その他事項について 

（１） 宝塚市ユニバーサル社会づくり実践モデル地区事業プラン策定協議会開催 

について （活動局長） 

（２） 宝塚西山住宅からの大規模修繕工事（敷地内通路）について 

村林役員より説明 協力要請 

  （３）10 月度役員会議事録について （日比書記） 

     ★ １４～１５／１５頁 

 

以 上 
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